

## PRESSEMITTEILUNG

### Zweigstelle im Süden Nordrhein-Westfalens eröffnet

schauinsland-reisen sucht neue MitarbeiterInnen in der Region Siegburg

Duisburg, 2. November 2023 — Der Reiseveranstalter schauinsland-reisen mit Firmenzentrale in Duisburg expandiert und eröffnet eine Zweigstelle in Siegburg. Neue Büroräume mit sehr guter Bahnanbindung aus der Region Köln-Bonn und flexible Arbeitsmodelle sollen Fachkräfte aus der Region im Süden Nordrhein-Westfalens anlocken. Gesucht werden insbesondere neue Kolleginnen und Kollegen aus der IT, Flugbranche und dem Rechts- und Qualitätsmanagement.

Heute haben die ersten MitarbeiterInnen von schauinsland-reisen ihren Job in Siegburg angetreten. Die neuen Penthouse-Büros in der 4. und 5. Etage befinden sich unmittelbar am Siegburger Bahnhof und sind innerhalb kürzester Zeit aus Bonn oder Köln erreichbar. In den neuen Räumlichkeiten erwartet die MitarbeiterInnen ein modernes Desk-Sharing-Konzept. Es wird somit zukünftig hier ergänzend zum mobilen Arbeiten die Möglichkeit geschaffen, einen Arbeitsplatz tageweise flexibel auszuwählen. Durch den persönlichen Kontakt zu wechselnden Kolleginnen und Kollegen aus unterschiedlichen Fachbereichen verspricht sich schauinsland-reisen zusätzlich einen innovativen Austausch und abteilungsübergreifenden Zusammenhalt.

Viktoria Schöttler, die bereits seit über 12 Jahren für schauinsland-reisen tätig ist und zuvor in der Zentrale in Duisburg gearbeitet hat, zeigt sich begeistert: „Familiäre Gründe haben mich 2021 in die Nähe von Bonn verschlagen. Meinen Job bei schauinsland-reisen wollte ich aber keinesfalls aufgeben und ich konnte auf mobiles Arbeiten zurückgreifen. Dass ich jetzt die Kolleginnen und Kollegen im neuen Büro in Siegburg treffen kann, ist großartig. Der persönliche Austausch fehlt auf Dauer.“ Ähnlich sieht es Jens Polifka, der in der Nähe vom rheinland-pfälzischen Koblenz wohnt und seit neun Jahren für schauinsland-reisen in der IT tätig ist: „Ich freue mich darauf, den Kolleginnen und Kollegen regelmäßig persönlich zu begegnen und so auch mehr Einsicht in andere Abteilungen zu erhalten. Vor Ort tauscht man sich einfacher über Themen aus, die fachbereichsübergreifend sehr gewinnbringend sein können.“

Bereits acht Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter konnte schauinsland-reisen für die Zweigstelle Siegburg begeistern. Der Reiseveranstalter sucht weiterhin neue Kolleginnen und Kollegen aus dem Raum Köln, Bonn und Umgebung, z.B. aus der IT, Flugbranche und dem Rechts- und Qualitätsmanagement, die zur schauinsland-reisen-Familie gehören möchten. Aussagekräftige Initiativbewerbungen nimmt Bettina Weßels, Personalleiterin bei schauinsland-reisen, gerne unter [bewerbung@schauinsland-reisen.de](mailto:bewerbung@schauinsland-reisen.de) entgegen.

Für einen persönlichen Austausch steht das Team von schauinsland-reisen außerdem auf dem

## PRESSEMITTEILUNG

Karrieretag in Köln am 16.11.23 im Rhein-Energie-Stadion am eigenen Stand gerne zur Verfügung.



BU: Maria Nolten, Viktoria Schöttler, Jens Polifka und Regine Janser (v.l.n.r.) in den modernen Penthouse-Büros in Siegburg. Das Team aus der neuen Zweigstelle freut sich auf weitere Kolleginnen und Kollegen, die ebenfalls zur schauinsland-reisen-Familie gehören möchten.

### **Über schauinsland-reisen gmbh**

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.